

<p>2</p>	<p>beantragt, den bestehenden Fuß- und Radweg von der „StieKids Kinderlaube“ bis hin zur Egon-von-Stephanie-Halle durch den Grünstreifen neben der Egon-von-Stephanie-Halle zu verbreitern. Hintergrund ist, dass auf diesem Fuß- und Radweg sehr häufig gefährliche Situationen zwischen Radfahrern (Kinder, Senioren, Rollator, etc.) beobachtet werden können. Unfälle wurden bisher nicht festgestellt. Aus der Bürgerschaft wird diese Situation und der zu schmale Fuß- und Radweg bestätigt. Dort würden auch Autos entlang fahren, als direkte Abkürzung zur Allee am Röthelheimpark. Herr Weber/Ref. VI: Es handelt sich hierbei um einen öffentlichen Fuß-/Radweg. Eine Ortsbe-sichtigung wird zugesagt. Evtl. ist an dieser Stelle eine Verbesserungsmöglichkeit gegeben. OBM schlägt zudem vor, dass sich der erst kürzlich konstituierte Stadtteilbeirat Ost ebenfalls mit dieser Thematik befassen und anschließend eine Empfehlung über Verbesserungsmöglichkei-ten abgeben soll. Sofern der Weg verbreitert werden kann, wird auf jeden Fall eine Absperrung für Autos errichtet.</p> <p><b>Es folgt die Abstimmung. Der Antrag wird mehrheitlich angenommen.</b></p>
<p>Ref. VI z. W. und mdB, eine Behandlung im Stadtrat oder einem zuständigen Ausschuss innerhalb von drei Monaten herbeizuführen und über den Termin der Sitzung sowie anschließend über das Ergebnis zu informieren. Bitte eine Kopie der Antwort-schreiben an Amt 13-2/Fr. Ott senden.</p> <p style="text-align: center;">61</p> <p>Stadtteilbeirat Ost z. W.</p>	